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PTA とスクールガードとの交流会 開催！！ 

（2022.11.16） 

 

 

 

（2022.11.16撮影） 

市教委 馬田係長様・松尾様   松崎校長 

PTA様：学校を支える様々な事業への取り組みに感謝 

S G 様：日々の子どもたちの見守りに感謝 
 

不審者情報などが日々入ってくる状況下で、SGの皆様

が見守り活動をしていただいていることを心強く思い

ます。毎朝の挨拶で子どもたちとの暖かい人間関係が出

来ていることに感謝しています。 

PTA会長：山本 由佳                                                 

このような会を開催していただいた学校に感謝で

す。今年１月、低学年児童とタコバスの接触事故

があり、同じような事を二度と起こさないために

も意見交換を通して相互理解を深める場が必要だ

と思います。       SG代表：永田 聰 

daihyou 

真夏日にマスク着用でほっぺが真っ赤、髪の毛も汗で

濡れたままマスクを外せない子がいた。その子が道端

でうずくまっていた時に SGさんが「大丈夫？」と声

掛けをしてくれ、その子を家まで送ってくれた。本当

にありがたい。         PTA麻生 直美 

二見ハイツの北側道路から東へ福里に入る JRの

踏切で立ち番しています。車の通行がかなり増

え、子ども達も１列で幅ギリギリの状態で歩いて

いて危険です。この道路（踏切から以北）を時間

帯限定で「通行止め」にできないものか検討して

いただきたい。    SG（福里）藤本 立美 

 

 

司会：梅本教頭 
今回の交流会では、スクールガードの皆様が日頃感じておられることを活発に発言していた

だきました。子ども達を大切に考えていただいていることを再認識しました。また、保護者

代表の皆様が感謝の思いを語られる姿には胸が熱くなり、対面での交流の場の有意義さを感

じる時間となりました。 


